

CDU-Fraktion im Ortsbeirat Mainz-Neustadt



## **Anfrage zur Ortsbeiratssitzung am 10. Mai 2017**

### **Äußerungen des Ortsvorstehers in der Ortsbeiratssitzung vom 22. März 2017**

Der Ortsvorsteher Johannes Klomann äußerte sich in der Ortsbeiratssitzung vom 22. März 2017 zu Tagesordnungspunkt 3 dahingehend, dass die Polizei „eine Einbahnstraßenregelung für nicht sinnvoll erachtet“ (Zitat aus der Niederschrift).

Es ergeben sich daraus folgende Fragen:

- An welchem Tag führte der Ortsvorsteher mit welchen Vertretern der Polizei das Gespräch, auf welches er sich in der Sitzung bezogen hat?
- Nach der letzten Ortsbeiratssitzung schrieb der Ortsvorsteher an die Polizei mit der Bitte um eine Stellungnahme zur Boppstraße. Liegt diese Antwort der Polizei vor? Falls ja, welchen Inhalt hat sie?

Mainz, 02.05.2017

Für die CDU-Fraktion  
Karsten Lange